

# Plataformas estudiantiles entran en campaña

■ A.F.V.  
REDACCIÓN

La Plataforma por la Autonomía Universitaria (PAU) ha salido al paso de las declaraciones de otra recién creada plataforma, 'De puta madre' que se presentó públicamente hace dos semanas y confesó su apoyo explícito a Pedro Molina como futuro rector de la Universidad almeriense.

PAU niega tener la voluntad de apoyar a cualquier candidato pero dice que, el día de las votaciones (el 26 de marzo), se pronunciarán "a favor de aquél que creamos que más aportará a los alumnos de la UAL". Igualmente, reconocen haber mantenido "distintas reuniones con el candidato Carmelo Rodríguez, antes y después de las elecciones a claustro" y que éste les habría mostrado en reiteradas ocasiones su interés por sus propuestas. En cambio, respecto a Pedro Molina, afirman que siendo ellos la plataforma mayoritaria, no los ha llamado para preguntarles por sus inquietudes. "Se ha limitado a inventarse una plataforma con escasa legitimidad democrática, ya que no han pasado por las urnas, ni apoyan a sus compañeros", afirman desde PAU. Esta plataforma asegura que ellos siempre han defendido la autonomía, la independencia y la libertad "que son los valores que definen a los jóvenes de hoy". Asimismo, se felicitan por haber conseguido que una de sus propuestas, la implantación del Tribunal de Compensación, aparezca en los programas provisionales de los dos candidatos.

Las elecciones al Rectorado tienen hoy una de sus fechas claves con la aprobación del calendario electoral por parte del Consejo de gobierno.